

Le gouvernement mexicain salue l'accord avec les groupes d'auto-défense dans l'État de Michoacan



Mexico, 29 janvier (RHC-PL)- Alfredo Castillo, responsable fédéral dans l'État mexicain de Michoacan, a mis en exergue l'importance de l'accord signé entre le gouvernement et les groupes d'auto-défense pour la légalisation.

Alfred Castillo a souligné que l'accord est un pas pour pouvoir résoudre la violente situation créée par le narcotrafic dans le sud de ce territoire, où opérait avec une grande impunité le cartel de Los Caballeros Templarios, les chevaliers templiers.

Le fonctionnaire a dit que ces groupes locaux devront alors établir un registre pour savoir qui de leurs membres retourneront aux activités civiles ou s'incorporeront à la police municipale.



Radio Habana Cuba